

# ご挨拶

皆さん ご安全に！

昨年は新型コロナウィルス感染防止のため、長年、開催してきた安全大会をやむなく中止しました。

足下、新型コロナウィルス感染症の緊急事態宣言は解除されましたが、爆発的なリバウンドも懸念されます。現在、感染症蔓延防止対策が日本経済にいろんなところで影響を及ぼし、我々建設業にも多大な影響が懸念されます。

引き続き、社員一人ひとりが感染防止対策を実践して頂きたい。

さて、今年の安全成績は皆様の真摯な安全活動の推進にも係わらず休業災害が1件発生してしまいました。下がり壁を取付中、立ち馬が倒れ転落し負傷した災害です。

立ち馬の伸縮足のロックが外れたことが原因ですが、使用前にロックの状況を確認してから使用する様な安全最優先の行動・作業をする様にして頂きたい。

我が社の安全体質は、まだまだ十分と言える状況にありません。持続可能な安全管理をめざし、皆様のご協力を得ながら ISO 45001 の認証取得に向け取組中です。

既に1段階審査をクリアし、6月29日から7月2日まで2段階審査を受審予定です。

今年も7月1日より「全国安全週間」の取組が展開されます。建設業にとって過酷な夏場を迎えます。熱中症防止のため、日々の健康管理の徹底、適度な休憩、水分・塩分の補給等、こまめな管理をお願いします。

昨年購入した「ミスト式冷風扇」も活用し、現場の暑さ対策に利用して下さい。

最後になりますが、「一人ひとりが自分の身は自分で守る」、「絶対に事故は起こさない」という強い信念のもと、常に「安全最優先」で行動し、安心して働く職場を構築して頂きたい。

そして、管理者・監督者・作業者が一体となり「夏季災害撲滅期間」を無災害で乗り切りましょう。

ご安全に！

